



# CAMPAÑA CORAZÓN AZUL: **#AQUIESTOY** CONTRA LA TRATA DE PERSONAS

Da voz a las víctimas de la trata de personas y hace un llamado a la acción para denunciar este delito.

EL CORAZÓN AZUL REPRESENTA LA TRISTEZA DE QUIENES SON VÍCTIMAS DE ESTE DELITO Y NOS RECUERDA LA INSENSIBILIDAD DE QUIENES COMPRAN Y VENDEN A OTROS SERES HUMANOS.

**#AQUIESTOY**  
CONTRA LA TRATA DE PERSONAS

Busca sensibilizar y contribuir a la prevención de la trata entre sectores en mayor situación de vulnerabilidad.

Alza la voz para apoyar a las víctimas de la trata de personas utilizando el **Corazón Azul** en tus redes sociales y difundiendo los materiales de la campaña en México.

La Organización de las Naciones Unidas designó **EL 30 DE JULIO COMO EL DÍA MUNDIAL CONTRA LA TRATA** para concienciar sobre la situación de las víctimas y promocionar la protección de sus derechos.

Disponibles en:  
[www.aqui-estoy.org](http://www.aqui-estoy.org)

La trata existe y está más cerca de lo que crees.

DENUNCIA  
**8005533000**